

# WARTA

## Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Antisipasi Gukamtibmas untuk Menciptakan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 29, 2024 - 13:33



*Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Antisipasi Gukamtibmas untuk Menciptakan Keamanan dan Ketertiban*

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

telah melaksanakan kegiatan Patroli Biru/KRYD sebagai langkah antisipasi terhadap gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Kegiatan ini dimulai pukul 23.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Tujuannya untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas serta menjaga suasana aman dan kondusif di masyarakat.

**Petugas yang terlibat dalam patroli ini:**

1. AIPDA Budi
2. BRIPKA R. Sutikno

**Rute Patroli:** Wilayah hukum Polsek Parungkuda meliputi beberapa titik rawan kriminalitas, di antaranya Jalan Raya Parungkuda, Gudang Logistik PPK Parungkuda, dan Desa Bojongkokosan.

**Kegiatan Patroli:**

1. Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas, seperti pencurian dengan pemberatan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta aksi geng motor yang kerap meresahkan masyarakat.
2. Para petugas patroli juga menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap kejahatan yang mungkin terjadi di malam hari.
3. Untuk memperkuat keamanan, petugas mengimbau agar kegiatan ronda malam lebih digalakkan di tingkat RT/RW dan agar masyarakat segera melaporkan apabila terjadi gangguan Kamtibmas.

**Hasil Patroli:** Patroli yang dilaksanakan oleh Polsek Parungkuda berhasil memastikan situasi tetap kondusif. Himbauan kepada masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing juga mendapat respon positif. Petugas patroli terus berkeliling di titik-titik rawan kejahatan guna mewujudkan suasana yang aman dan nyaman bagi warga.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah serta mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang bebas dari gangguan keamanan dan ketertiban.